

No du film : 315594

Version : 3

2008-10-21
Entente/contrat :

Le grand départ

GENRE : Comédie dramatique

RÉSUMÉ :

Jean-Paul a 53 ans, il est marié à Céline et le couple a deux grands enfants, Guylain et Myriam. Frustré dans sa vie de couple, Jean-Paul a une amante de 25 ans sa cadette, Nathalie. Un jour, après avoir vainement tenté un ultime rapprochement avec sa femme, Jean-Paul part vivre avec Nathalie. Mais rapidement Myriam vient vivre avec eux, puis tente de se suicider. Ensuite, Guylain importune Nathalie qui, n'en pouvant plus, rompt avec Jean-Paul. De son côté, Céline se lance dans des rénovations plus complexes et coûteuses les unes que les autres. Dépassé, Jean-Paul tombe dans le coma.

MOTIFS :

Le film traite de la solitude dans le couple, de la difficulté de communication et tente de répondre à la question : est-il possible de changer de couple après 50 ans? Le réalisateur croit qu'une telle démarche est vouée à l'échec si nos proches sont très dépendants de nous. Ainsi Jean-Paul a échoué parce que comme il le disait alors : « J'ai trop de vies accrochées après la mienne ». En fin de film, cependant, il part vivre harmonieusement avec sa maîtresse, car plus personne n'est dépendant de lui. Ce film sobre constitue un divertissement pour tous.

CLASSEMENT : Visa général

INDICATION (S) : -

28 octobre 2008

Service du classement des films